
 PROPOSIÇÃO
PROCESSO 

ADMINISTRATIVO
AUTOR ASSUNTO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

1
INDICAÇÃO N° 

005/2020
PROTOCOLO WEB N° 
10020007/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONSTRUÇÃO DE 
UM HOSPITAL INFANTIL NO MUNÍCIPIO DE MACEIÓ.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

2
INDICAÇÃO N° 

006/2020
PROTOCOLO WEB N° 
10020008/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO ESTADUAL A CONSTRUÇÃO DE 
UM HOSPITAL INFANTIL NO MUNÍCIPIO DE MACEIÓ.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

3 INDICAÇÃO
PROTOCOLO WEB N° 
10010005/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA A LIMPEZA DE CANAL DA AVENIDA COMENDADOR 
TÉRCIO WANDERLEY, LEVADA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

4 INDICAÇÃO
PROTOCOLO WEB N° 
10010006/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA A PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA FREI DAMIÃO DE 
BOZANO, CIDADE UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

5 INDICAÇÃO
PROTOCOLO WEB N° 
10010007/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA A PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA GAMA LINS, CIDADE 
UNIVERSITÁRIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

6 INDICAÇÃO
PROTOCOLO WEB N° 
10010008/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA A PAVIMENTAÇÃO DA TRAVESSA JOSÉ CAVALCANTE, 
VERGEL DO LAGO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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7 INDICAÇÃO
PROTOCOLO WEB N° 
10010009/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA A PODA DE ÁRVORES NA PRAÇA MOLEQUE 
NAMORADOR, PONTA GROSSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

8 INDICAÇÃO
PROTOCOLO WEB N° 
10010010/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA A RECUPERAÇÃO ESTRUTURAL DA LATERAL DO CANAL 
DA AVENIDA COMENDADOR TÉRCIO WANDERLEY, LEVADA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

9
INDICAÇÃO N° 

225/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300009/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA A INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS DE LED NA RUA 
BELMIRO AMORIM NO BAIRRO DA SANTA LUCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

10
INDICAÇÃO N° 

226/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300010/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA A LIMPEZA GERAL DA RUA VICENTE CELESTINO NO 
BAIRRO DE SANTA LUCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

11
INDICAÇÃO N° 

227/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300012/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA A TAPA BURACOS NA RUA VICENTE CELESTINO NO 
BAIRRO DA SANTA LUCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

12
INDICAÇÃO N° 

229/2020
PROTOCOLO WEB N° 
10010002/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA A MEDIDAS URGENTES PARA EXECUÇÃO DE AÇÕES 
ACORDADAS EM REUNIÃO REALIZADA NO ORGÃO NO ÚLTIMO DIA 
10/09/2020, REFERENTE AO ITINERÁRIO E AO QUANTITATIVO 

DE COLETIVOS QUE ATENDEM A COMUNIDADE DA SAÚDE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

13
INDICAÇÃO N° 

230/2020
PROTOCOLO WEB N° 
10010003/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA A REALOCAÇÃO DE PONTO DE ÔNIBUS EXISTENTE NA 
RUA JOEL VIEIRA DOS ANJOS, NAS IMEDIAÇÕES DO N° 405 

NO BAIRRO DO FEITOSA PARA OUTRA LOCALIZAÇÃO VISTO QUE 
O MESMO ESTÁ CAUSANDO DIVERSOS TRANSTORNOS à 

COMUNIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

14
INDICAÇÃO N° 

231/2020
PROTOCOLO WEB N° 
10010004/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA A LIMPEZA GERAL DA RUA ARNALDO BRAGA, ANTIGA 
RUA PINDORAMA NO BAIRRO DE CRUZ DAS ALMAS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

15
INDICAÇÃO N° 

051/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09290002/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA O RECAPEAMENTO DA RUA JOATAS MALTA DE 
ALENCAR (LADEIRA DE ACESSO DA JAQUEIRA), NO BAIRRO 

CHÃ DA JAQUEIRA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



16
INDICAÇÃO N° 

052/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09290003/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA O RECAPEAMENTO DO CRUZAMENTO DAS RUAS CABO 
REIS E BOM DESTINO, NO BAIRRO DE PONTA GROSSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

17
INDICAÇÃO N° 

053/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300011/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA A PODA DE ÁRVORES NA RUA DESEMBARGADOR 
CARLOS DE GUSMÃO (PRAÇA DA CAIXA D'ÁGUA) NO CONJUNTO 
DUBEAUX LEÃO, NO BAIRRO DO TABULEIRO DOS MARTINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

18
INDICAÇÃO N° 

054/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300018/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A IMPLEMENTAÇÃO 
URGENTE DE MEDIDAS DE AUXÍLIO EMERGENCIAL PARA A 

CATEGORIA DOS PROFISSIONAIS AUTÔNOMOS QUE REALIZAM O 
TRANSPORTE DE ALUNOS PARA ESTABELECIMENTOS ESCOLARES 

E UNIVERSITÁRIOS (VANS E TRANSPORTES 
ESCOLARES/UNIVERSITÁRIOS) DE MACEIÓ.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

19
INDICAÇÃO N° 

055/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300019/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO ESTADUAL A IMPLEMENTAÇÃO 
URGENTE DE MEDIDAS DE AUXÍLIO EMERGENCIAL PARA A 

CATEGORIA DOS PROFISSIONAIS AUTÔNOMOS QUE REALIZAM O 
TRANSPORTE DE ALUNOS PARA ESTABELECIMENTOS ESCOLARES 

E UNIVERSITÁRIOS (VANS E TRANSPORTES 
ESCOLARES/UNIVERSITÁRIOS) DE MACEIÓ.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

20
INDICAÇÃO N° 

056/2020
PROTOCOLO WEB N° 
10010014/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA A INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA RUA PADRE 
JOSÉ DE ANCHIETA (PRÓXIMO MERCADINHO BS EM FRENTE DA 

CASA 114), NO BAIRRO DO TRAPICHE DA BARRA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

*SESSÃO ORDINÁRIA HÍBRIDA, EM VIRTUDE DO ATO DA MESA DIRETORA Nº. 021, DE 30 DE SETEMBRO DE 2020.



10020007 / 2020
02/10/2020



10020008 / 2020
02/10/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
LIMPEZA DE CANAL DA AVENIDA COMENDADOR 
TERCIO WANDERLEY, LEVADA”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuicoes que Ihe confere o 
Regimento Interne da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A LIMPEZA DE CANAL DA 
AVENIDA COMENDADOR TERCIO WANDERLEY, NO TRECHO ENTRE O 
POSTO MELO E A ROTATORIA DO TERMINAL RODOVIARIO DO 
MERCADO DA PRODUCAO, LEVADA.

JUSTIFICATIVA

A suleira acumulada no canal pode ser causadora de inumeros transtornos para 
a popula^ao, assim atendendo aos pedidos dos moradores da regiao solicito uma 
limpeza no canal citado.

Diante do exposto, solicito aos nobrfes pares, a aprova^aib do requerido.

Sala das Se >soes da Camara Municipal de Maceio, em 24 de setembro de 2020.

J/
Vereador ANIVALDO LUIZ DA SlLVA (LOBAO)

10010005 / 2020
01/10/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ,/2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
PAVIMENTACAO DA AVENIDA FREI DAMIAO DE 
BOZANO, C1DADE UNIVERSITARIA”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Interno da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A PAVIMENTACAO DA 
AVENIDA FREI DAMIAO DE BOZANO, CIDADE UNIVERSITARIA.

JUSTIFICATIVA

A pavimenta^ao nas vias do nosso municipio e de suma importancia para as 
comunidades, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor trafegabilidade. 
Atendendo ao pedido da comunidade, solicito a pavimenta^ao da citada avenida. Uma 
vez realizada, a obra beneficiara os moradores do local.

Assim, pe90 ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita^ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, pe^o aosj'nobres pares, a aprovacao do requeriao.

Sala das Sessdes da Camara Municipal de Maceio, am 24 de setembro de 2020.

ereador ANIVALDO LUIZ DA SILVA (LOBAO)

10010006 / 2020
01/10/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° 72020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
PAVIMENTACAO DA AVENIDA GAMA LINS, CIDADE 
UNIVERSITARIA”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRES1DENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuipoes que Ihe confere o 
Regimento Interne da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A PAVIMENTACAO DA 
AVENIDA GAMA LINS, CIDADE UNIVERSITARIA.

JUSTIFICATIVA

A pavimenta<?ao nas vias do nosso municipio e de suma importancia para as 
comunidades, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor trafegabilidade. 
Atendendo ao pedido da comunidade, solicito a pavimenta<?ao da citada avenida. Uma 
vez realizada, a obra beneficiara os moradores do local.

Assim, pe^o ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita9ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, pe<?o aos aobres pares, a aprova^o.do requerido.

Sala das Sessoes da Camara Municipal c e Maceio, em 2^ de setembro de 2020.

Vereador ANIvALDO I^JUIZ DA SILVA (LOBAO)

10010007 / 2020
01/10/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
PAVIMENTACAO DA TRAVESSA JOSE CAVALCANTE, 
VERGEL DO LAGO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRES1DENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGER1R, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A PAVIMENTACAO DA 
TRAVESSA JOSE CAVALCANTE, VERGEL DO LAGO.

JUSTIFICATIVA

A pavimenta9ao nas vias do nosso municipio e de suma importancia para as 
comunidades, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor trafegabilidade. 
Atendendo ao pedido da comunidade, solicito a pavimenta^ao da citada travessa. Uma 
vez realizada, a obra beneficiara os moradores do local.

Assim, pepo ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita^ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida di comunidade. Diante 
do exposto, pe<?o ads nobres pares, a aprovacao do requerido.

Sala das Ses oes da Camara Municip il de Maceio, em 24 de setembro de 2020.

Vereador ANIV. LUIZ DA SI

10010008 / 2020
01/10/2020



Ml

CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N°.......... /2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
PODA DE ARVORES NA PRA^A MOLEQUE 
NAMORADOR, PONTA GROSSA”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTS DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuipoes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A PODA DE ARVORES NA 
PRACA MOLEQUE NAMORADOR, NO BAIRRO DA PONTA GROSSA.

JUSTIFICATIVA

A necessidade da ado^ao da medida solicitada se faz necessaria, pois as arvores 
estao com galhos grandes, atrapalhando os pedestres e prejudicando a ilumina9ao 
publica, causando inseguran9a no local.

Assim, pe9o ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita9ao, corti sentido de melhorar a qualidade de vida dfa comunidade. Diante 
do exposto, solicito aos nobres pares, a apro '3930 do requerido.

Sala das Sessoes da Camara Municipal de Maceio, em 2^ de setembro de 2020.

Vereador ANIVALDO LUIZ DA SILVA (LOBAO)
1

10010009 / 2020
01/10/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
RECUPERACAO ESTRUTURAL DA LATERAL DO 
CANAL DA AVENIDA COMENDADOR TERCIO 
WANDERLEY, LEVADA”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTS DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Interne da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A RECUPERACAO 
ESTRUTURAL DA LATERAL DO CANAL DA AVENIDA COMENDADOR 
TERCIO WANDERLEY, LEVADA.

JUSTIFICATIVA

O local citado foi se deteriorando, carecendo urgente de reforma, assim 
atendendo aos pedidos dos moradores da regiao solicito essa obra.

Diante do extoosto, solicito aos nobres pares, a aprova9ao do requerido.

Sala das Sessoes da Camara Municipal de Maceio, em 2 \ de setembro de 2020.

~\
VereadorANfVALpO LU1Z DA SILVA (LOBAO)

10010010 / 2020
01/10/2020
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 051/2020

Maceió, 29 de setembro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui
Palmeira –  ad referendum do plenário, para que o mesmo, junto ao senhor secretário
Mac Merrhon Lira Paes, da  Secretaria Municipal de Infraestrutura (Seminfra)  e seus
respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  o recapeamento  da  rua  Joatas  Malta  de
Alencar (ladeira de acesso da Jaqueira), no bairro de Chã da Jaqueira. 

2. A  situação  é  precária.  A  rua  necessita  de  recapeamento  urgente.  Os
biracos estão profundos, podendo acontecer acidentes com os moradores, transeuntes e
danos aos veículos, o acúmulo de água suja e parada cria o constante risco do local se
tornar foco de mosquitos e outros transmissores de doenças que ameaçam a vida e a
saúde de nossa população. A situação fica ainda pior quando chove.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 

09290002 / 2020
29/09/2020



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

09290002 / 2020
29/09/2020



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 052/2020

Maceió, 29 de setembro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui
Palmeira –  ad referendum do plenário, para que o mesmo, junto ao senhor secretário
Mac Merrhon Lira Paes, da  Secretaria Municipal de Infraestrutura (Seminfra)  e seus
respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  o recapeamento  do  cruzamento  das  ruas
Cabo Reis e Bom Destino, no bairro de Ponta Grossa. 

2. A  situação  é  precária.  O  cruzamento  dessas  ruas  necessita  de
recapeamento  urgente.  Os  buracos  estão  profundos  e  extensos,  podendo  acontecer
acidentes com os moradores, transeuntes e danos aos veículos. O acúmulo de água suja
e  parada  cria  o  constante  risco  do  local  se  tornar  foco  de  mosquitos  e  outros
transmissores de doenças que ameaçam a vida e a saúde de nossa população. A situação
fica ainda pior quando chove.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 

09290003 / 2020
29/09/2020



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

09290003 / 2020
29/09/2020



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 053/2020

Maceió, 18 de setembro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui
Palmeira –  ad referendum do plenário, para que o mesmo, junto ao  senhor secretário
Gustavo  Alberto  Acioli  de  Paiva  Torres,  da  Superintendência Municipal  de
Desenvolvimento Sustentável (Semds) e seus respectivos corpos técnicos, viabilizem a
poda  de  árvores  na  rua  Desembargador  Carlos  de  Gusmão  (Praça  da  Caixa
D’água), no conjunto Dubeaux Leão, bairro do Tabuleiro do Martins.

2. É urgente a poda de árvores na referida rua, pois as mesmas cresceram
demasiadamente,  sem qualquer  controle  ou poda.  A população  local  solicita  que as
árvores sejam podadas. Os galhos podem chegar ao ponto de encostar nos fios de alta-
tensão  da  rede  elétrica  da  rua,  podendo  danificá-los,  o  que  pode  causar  quedas  de
energia ou todo tipo de acidentes envolvendo eletricidade, ameaçando a vida e saúde
dos moradores e transeuntes.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 

09300011 / 2020
30/09/2020



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 054/2020

Maceió, 30 de setembro de 2020

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência – ad referendum do plenário – a presente indicação a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  Prefeito  Rui  Palmeira,  para  que  o  mesmo,  junto  às  respectivas
Secretarias,  Superintendências  e  seus  corpos técnicos,  viabilizem  a  implementação
urgente  de  medidas  de  auxílio  emergencial  para  a  categoria  dos  profissionais
autônomos que realizam o transporte de alunos para estabelecimentos escolares e
universitários (vans e transportes escolares / universitários) de Maceió.

2. A categoria dos transportadores escolares de Maceió está passando por
muitas necessidades. A carreira foi uma das primeiras a parar e não tem perspectivas de
volta em futuro próximo. A classe é formada por pais de família que estão passando por
um  momento  de  necessidade  com  a  pandemia,  já  são  6  meses  sem trabalhar  e  o
governo só concedeu 2 cestas básicas por trabalhador, sem possibilidade de extensão do
seu recebimento.

3. No próprio Governo Federal, em resposta à necessidade por que passa a
categoria, tramita o Projeto de Lei 3.332/20, que autoriza as instituições financeiras a
disponibilizarem  linha  de  crédito  emergencial,  observadas  as  mesmas  condições
previstas na Lei nº 13.999, de 18 de maio de 2020 (“Pronampe”), para atendimento aos
profissionais  autônomos  que  realizam o  transporte  de  alunos  para  estabelecimentos
escolares e universitários, a qual terá duração pelo mesmo período que estiver em vigor
o Decreto Legislativo nº 6, de 20 de março de 2020, e dá outras providênciasna esfera
federal.

4. Mas a necessidade é urgente,  cumpre que a Prefeitura de Maceió e o
Governo de  Alagoas  também  ofereçam  ajuda  e  suporte  para  esses  pais  e  mães  de
família. A categoria solicita em específico:

• Estabelecimento de Auxilio emergencial até o retorno das atividades escolares;

• Isenção da taxa de vistoria da SMTT;

• Estabelecimento de uma linha de crédito sem burocracia.
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5. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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Indicação nº 055/2020

Maceió, 30 de setembro de 2020

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência – ad referendum do plenário – a presente indicação a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  Governador  Renan  Filho,  para  que  o  mesmo,  junto  às  respectivas
Secretarias,  Superintendências  e  seus  corpos técnicos,  viabilizem  a  implementação
urgente  de  medidas  de  auxílio  emergencial  para  a  categoria  dos  profissionais
autônomos que realizam o transporte de alunos para estabelecimentos escolares e
universitários (vans e transportes escolares / universitários) de Maceió.

2. A categoria dos transportadores escolares de Maceió está passando por
muitas necessidades. A carreira foi uma das primeiras a parar e não tem perspectivas de
volta em futuro próximo. A classe é formada por pais de família que estão passando por
um  momento  de  necessidade  com  a  pandemia,  já  são  6  meses  sem trabalhar  e  o
governo só concedeu 2 cestas básicas por trabalhador, sem possibilidade de extensão do
seu recebimento.

3. No próprio Governo Federal, em resposta à necessidade por que passa a
categoria, tramita o Projeto de Lei 3.332/20, que autoriza as instituições financeiras a
disponibilizarem  linha  de  crédito  emergencial,  observadas  as  mesmas  condições
previstas na Lei nº 13.999, de 18 de maio de 2020 (“Pronampe”), para atendimento aos
profissionais  autônomos  que  realizam o  transporte  de  alunos  para  estabelecimentos
escolares e universitários, a qual terá duração pelo mesmo período que estiver em vigor
o Decreto Legislativo nº 6, de 20 de março de 2020, e dá outras providênciasna esfera
federal.

4. Mas a necessidade é urgente,  cumpre que a Prefeitura de Maceió e o
Governo de  Alagoas  também ofereçam ajuda  e  suporte  para  esses  pais  e  mães  de
família. A categoria solicita em específico:

 Estabelecimento de Auxilio emergencial até o retorno das atividades escolares;

 Isenção de pagamento do IPVA;

 Estabelecimento de uma linha de crédito sem burocracia.
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5. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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Indicação nº 056/2020

Maceió, 01 de outubro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui
Palmeira –  ad  referendum do  plenário,  para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor
superintendente  Antônio  José  Gomes  de  Moura,  da  Superintendência Municipal  de
Transporte  e  Trânsito  (SMTT) e  seus  respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  a
instalação de quebra-molas na rua Padre José de Anchieta (próximo mercadinho BS
em frente da casa 114), no bairro do Trapiche da Barra.

2. A área é predominantemente residencial. A rua em questão tem um fluxo
intenso e constante de carros. Ao mesmo tempo existe um grande número de crianças e
famílias  brincando  e  caminhando  pelo  local  que  devem ser  melhor  protegidas  pelo
poder público de uma possível colisão ou acidente,  que podem ceifar vidas, destruir
famílias ou machucar as pessoas de forma permanente. As pessoas têm direito de poder
residir com alguma segurança. 

3. A limitação na velocidade dos veículos permitirá uma melhoria. Já existe
um pedaço de quebra-molas antigo no local, mas do jeito que está ele aumenta o perigo,
pois os veículos não diminuem a velocidade na via e ainda desviam dele, aumentando
ainda mais o perigo de atropelamento ou capotamento até. A comunidade local pede que
seja  colocado  um  quebra-molas  inteiro,  que  efetivamente  obrigue  os  veículos  a
diminuírem a velocidade.

4. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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